

{/image}puchwinterwanderung20titelbild.jpg{/image} Schön war sie, diese Wanderung. 16 wetterfeste Personen fuhren mit dem Zug nach Neuhaus-Niederwaldkirchen. Beim Aussteigen erwartete uns Schneegestöber. Über Drautendorf-Lumbach-Erdmannsdorf wanderten wir Richtung Ziel in St. Martin. Bei der Hälfte der Strecke wurde eine kurze Pause eingelegt, bei der Kuchen und Getränke konsumiert wurden. Nach einem kleinen Anstieg erreichten wir nach ca. 2 ½ Stunden unser Ziel, das Gasthaus Wöhrer in St. Martin. Das bestellte Essen war köstlich. Zurück ging es mit dem Bus von St. Martin nach Linz. Ein herzliches DANKE an unsere Wanderwarte für die gute Organisation!











